



Política - Local

Vicepresidenta visitó Centro de Innovación de **Ecopetrol**

Tweet Me gusta 1 Compartir



Prende motores el convenio Marco suscrito entre la Vicepresidencia de la República, el **Ministerio** de Ciencia y **Ecopetrol**, el pasado 22 de diciembre, con miras a una reactivación económica sostenible.

En su recorrido por Santander la Vicepresidenta Marta Lucía Ramírez visitó el nuevo Centro de Innovación y Tecnología de **Ecopetrol** en Piedecuesta, donde se gestará la transición energética, para hacer del país una potencia comprometida con la protección del agua, la energía y la biodiversidad.

La funcionaria destacó el desarrollo tecnológico del Centro y la contribución al conocimiento, la ciencia y la innovación en el tratamiento de los hidrocarburos que contribuyen con la calidad de vida de los colombianos. "Ese convenio se pensó justamente para lograr que la bioeconomía sea uno de los principales motores para el crecimiento económico, para el desarrollo sostenible de Colombia", dijo.

Durante el encuentro, el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón presentó -además- a la Vicepresidenta y el Viceministro de Conocimiento, Innovación y Productividad, Diego Hernández Losada, un moderno laboratorio móvil para el diagnóstico de COVID-19, que permitirá llegar a las zonas apartadas del país y apoyar la atención de la pandemia.

"Es una magnífica contribución de **Ecopetrol** a la salud de los colombianos, para lograr identificar donde hay contagios para hacer todo el aislamiento. Así mismo, se espera que este laboratorio sirva para llevar las vacunas", dijo la funcionaria quien enfatizó en la necesidad de frenar el aumento de contagios y la pérdida de vidas para trabajar en la reactivación de la economía.

Formalización laboral

Está listo el andamiaje para que Bucaramanga se una al piloto de reactivación segura de trabajadores informales, bajo el liderazgo de la Vicepresidenta Marta Lucía Ramírez, quien se reunió -este viernes- con representantes del sector, como abre bocas del laboratorio de inclusión social, que hará escala en esta ciudad.

"Para nosotros es muy importante arrancar este programa en Bucaramanga. Lo hacemos con una gran ilusión de poder servirles. La solución definitiva es acompañarlos para que puedan hacer un tránsito en su actividad económica y poder tener una vida estable, donde evolucionen en ese tránsito para lograr la formalidad", expresó la Vicepresidenta a los representantes de la población informal que respondieron a este llamado del Gobierno Nacional.

Este Programa integral llega con capacitación, dotación de elementos de bioseguridad y acceso al crédito. "Lo que más queremos es que ustedes dejen de depender de los famosos gota a gota, esa gente que llega y les exprime los esfuerzos de su trabajo, con unas tasas de interés totalmente abusivas y usureras. Por eso, con las microfinanzas, vamos a darles financiación", dijo la alta funcionaria.

La meta -señaló- es convertir la pandemia en una oportunidad para saldar deudas históricas en el ámbito social. "No queremos simplemente un país que nos muestre unas cifras e indicadores económicos, sino un país en el que el mejor indicador sea la gente, mejorar el nivel de vida, ampliar el bienestar, garantizar la estabilidad de las familias colombianas", enfatizó.

Así las cosas, esta ambiciosa iniciativa, que recorre 10 ciudades del país, busca dejar huella, en términos de garantías laborales, emprendimiento formal, asociatividad y reducción de la pobreza.

Bucaramanga, que registró una informalidad del 53.7%, entre septiembre y noviembre de 2020, según el DANE, tendrá acompañamiento en capacitación de la Universidad Minuto de Dios y el SENA, para escalar estos emprendimientos. También de las instituciones educativas de Santander, interesadas en apoyar la iniciativa.

Por su parte, el alcalde Juan Carlos Cárdenas, resaltó el talante y el compromiso de la ciudad con el desarrollo social. "Según el DANE, Bucaramanga es una de las ciudades que más ha reducido sus índices de desempleo, pasando del 23.1%, en el peor momento de la pandemia, a 16.9% en el mes de noviembre. Esto es reflejo de todas esas acciones que hemos implementado para la reactivación económica, que además incluyen el acompañamiento y capacitación a los vendedores informales", dijo.

Publicación: Domingo 17 de Enero de 2021

Comentar...

0 comentarios

Ordenar por

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Versión Digital



El Frente hace 13 minutos

#Justicia - 1 os nequeños

Lo más leído

- 1 Lo mataron por una deuda de 75 mil pesos
- 2 Fundador de PAPI QUIERO PIÑA falleció a sus 86 años
- 3 Por esquivar a un conductor imprudente se mató
- 4 Con destino a Bucaramanga, peruano manejaba un taxi cargado de marihuana
- 5 Adolescente se suicidó en el norte de Bucaramanga



Indicadores Económicos

DIVISAS	
Dólar TRM	▲ \$ 3.482.03
Euro	▲ \$4.233.81
Bolívar	▶ \$0.00
TASAS DE INTERES	
Café lb. (May 2019)	▶ US\$1.1135
U.V.R.	▶ \$275.7147
DTF	▶ 4.53%
Petróleo WTI	▶ US\$39.75
Usura	▲ 27.18%
OTROS	
COLCAP	▼ 1.528.09
IBR	▼ %
Inflación (Ene-2021)	▶ 1.61%